

**RECIBE COMITÉ EVALUADOR SOLICITUDES A ASPIRANTES****EL PJ Y EL LEGISLATIVO TIENEN 2,875 INTERESADOS EN LA ELECCIÓN JUDICIAL.****PÁG. 43****EL 14 DE DICIEMBRE SE CONOCERÁ A LOS ASPIRANTES**

## Entre Legislativo y Judicial van 2,875 registrados para participar en el proceso

El Comité de Evaluación del Poder Judicial recibió, entre el 5 y el 15 de noviembre, 135 inscripciones de interesados en participar en el proceso electoral 2024-2025.

Estas cifras fueron reportadas 10 días después de que se abriera la inscripción, y dos semanas antes de que cierre el periodo, el 24 de noviembre.

Dentro de sus informes diarios, el comité encargado de evaluar a los posibles aspirantes a integrantes de la judicatura expuso un bajo interés de participar en este procedimiento.

Hasta el viernes, última fecha disponible en sus informes, el comité recibió 86 solicitudes para ser candidato a juez, 35 a magistrado y siete para ministro de la Corte. Además, tres personas aplicaron para ser candidatos a magistrado de tribunal de apelación; uno a magistrado de la Sala Superior del TEPJF, y uno a sala regional.

El presidente del Senado, Gerardo Fernández Noroña, anunció que 2 mil 740 personas han manifestado intención de participar en la elección de las personas juzgadoras del primer domingo de junio de 2025.

El comité conformado por el Poder Ejecutivo no ha hecho público el número de personas registradas.

Una vez que concluya el plazo de inscripción, los Comités de Evaluación publicarán a más tardar el 14 de diciembre la lista de aspirantes que reúnan los requisitos para ser elegibles. —Pedro Hiriart

